

## Press Release

6 April 2009

### LASKAR PELANGI Menangi SIGNIS AWARD 2009

Film LASKAR PELANGI sekali lagi membuktikan kualitasnya di mata dunia!

Peristiwa membahagiakan ini terjadi pada acara malam penganugerahan Hong Kong International Film Festival, Selasa, 31 Maret 2009. SIGNIS Award Juri yang terdiri dari **Pablo Marcet BONEL** – konsultan film dan televisi asal Spanyol, **Teresa R. TUNAY** – jurnalis kawakan dari Filipina dan **Shirley TSANG** – seorang personil media & kolumnis Hong Kong, akhirnya memilih Film LASKAR PELANGI, yang merupakan *official selection* Hong Kong International Film Festival 2009, sebagai pemenang SIGNIS AWARD. Film karya Riri Riza yang diadaptasi dari novel karya Andrea Hirata ini, terpilih dari 11 nominasi lain, yaitu : *The Blue Bird* - Jepang, *Deep in the Valley* - Jepang, *Lonely Tunes of Tehran* - Iran, *Mid-August Lunch* - Italia, *No Puedo Vivir Sin Ti* - Taiwan, *Once Upon A Time in Rio* - Brazil, *Quiet Chaos* - Italy/UK, *Somewhere I Have Never Travelled* - Taiwan, *Talentine* - Malaysia, *Treeless Mountain* – Korea Selatan / Amerika Serikat, *Vaclav* -Republik Ceko.

SIGNIS Award, penghargaan khusus dalam HKIFF yang diselenggarakan bekerjasama dengan SIGNIS Hong Kong, adalah penghargaan yang diberikan kepada film yang sepenuhnya mengekspresikan kepedulian sosial dan kemanusiaan sekaligus mengangkat nilai-nilai spiritual dan artistik dalam film. Dalam situs resminya disebutkan, SIGNIS (World Catholic Association for Communication) adalah organisasi para profesional di bidang media dari 130 negara lebih, dengan tujuan utama organisasi "...to promote a Culture of Peace through the media."

Sebelumnya, film LASKAR PELANGI telah terpilih masuk kategori PANORAMA dalam festival film internasional bergengsi Berlin International Film Festival 2009. Film garapan sutradara Riri Riza produksi MILES Films dan Mizan Productions ini juga menjadi nominasi untuk kategori Film Terbaik, dan sang Editor, W. Ichwandiardono menjadi nominasi untuk kategori Editor Terbaik, dalam Asian Film Awards 2009 di Hong Kong.

Tak hanya berhenti sampai di sini, beberapa *road show* film dan festival film internasional lainnya pun sudah mengundang penampilan LASKAR PELANGI hingga 'jadwal tayang'-nya terbilang cukup penuh menjelang akhir tahun 2009. Pertengahan bulan April ini, selain akan tayang di Singapore International Film Festival 2009, LASKAR PELANGI Australian Road Show yang meliputi wilayah Darwin, Brisbane, Sydney, Canberra, Adelaide, Melbourne dan Perth sudah menunggu kehadirannya, ditemani sang penulis novel, Andrea Hirata, pemeran utama wanita Cut Mini, serta Riri Riza sebagai sutradara dan Mira Lesmana sang produser. Sementara di awal bulan Mei LASKAR PELANGI siap tayang berturut-turut di 11th Udine Far East Film Festival di Italia, lalu di Barcelona Asian Film Festival

2009 di Spanyol, dan Los Angeles Asia Pacific Film Festival 2009 di Amerika Serikat, pertengahan bulan Mei nanti, kegiatan bertajuk Indonesian Film Festival : Focus On Riri Riza, akan membawa LASKAR PELANGI, beserta 5 judul film garapan Riri lainnya, bertualang ke Eropa, tepatnya ke Praha, Vienna, Ljubljana, Beograd dan Hamburg. Menjelang akhir tahun, Focus On Asia – Fukuoka International Film Festival 2009 sudah siap menggelar film LASKAR PELANGI di Jepang pada bulan September, sementara Pusan International Film Festival 2009 bersiap menyambut film tersebut di bulan Oktober.

Di tanah air sendiri, film yang diadaptasi dari novel mega bestseller karya Andrea Hirata dan versi layar lebarnya tampil perdana tanggal 25 September 2008 ini sukses menyerap perhatian masyarakat, hingga memecahkan rekor sebagai film Indonesia dengan penonton terbanyak dalam sejarah, yaitu 4,6 juta penonton.

Film LASKAR PELANGI pun kini hadir dalam bentuk *home video*, dengan beberapa jenis produk yang dapat dipilih, yaitu DVD Premium, VCD dan DVD Ekonomis, dengan kelebihan masing-masing. Rencananya sebagian dari hasil penjualan DVD dan VCD yang mulai beredar tanggal 25 Maret 2009 ini akan disalurkan untuk program sosial pendidikan Laskar Pelangi in Action. Jadi dengan membeli DVD asli Anda telah turut mendukung program tersebut.

DVD Laskar Pelangi bisa didapatkan di toko-toko terdekat, seperti:

- Blitzmegapex
- Disc Tarra
- Aksara
- Gramedia
- Pola disc Blok M

**Contact Details**

Andanari Yogaswari - Publicist MILES Films  
Pangeran Antasari 17, Jakarta, INDONESIA  
p. 021 7500 503 / 021 7500 739  
f. 021 7581 7755  
e. milespublicist@yahoo.com  
www.milesfilms.com